
Abs. Fraktion Unabhängige Bürger | Am Packhof 2-6 | 19053 Schwerin

Landeshauptstadt Schwerin
Frau Oberbürgermeisterin
Angelika Gramkow
- im Hause -

Schwerin, 23. Januar 2014

Schriftliche Anfrage der Fraktion „Unabhängige Bürger“ zur Sitzung der Stadtvertretung am 27.1.2014 gemäß § 9 (2) der Geschäftsordnung für die Stadtvertretung
hier: Schulsportanlage der Werner-von-Siemens-Schule

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

aus dem Schreiben des Elternrates der Werner-von-Siemens-Schule vom 27. September 2013 geht hervor, dass die Schulsportanlage teils eklatante Mängel aufweist und zudem durch die Dreifachnutzung der Fläche als Pausenfläche für die Grundschule, für die Siemens-Schüler selbst und für den Schulsport erhebliche Probleme resultieren, u.a. auch für die Sicherheit der Schüler der Grundschule.

Wie aus dem Schreiben des Beigeordneten Niesen vom 17.12.2013 an die Schulleitung hervorgeht, resultieren die baulichen Mängel aus der unterbliebenen Pflege und Wartung der Anlage. Sein Hinweis, dass beinahe alle Schweriner Schulen keine besseren Rahmenbedingungen vorfinden, ist bedenklich und wirft Fragen auf.

Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Pflege- und Erhaltungskonzepte bestehen für die Schulsportanlagen in Schwerin?
2. Welche Defizite gibt es hinsichtlich des Pflege- und Erhaltungsstandes der Anlage an der Werner-von-Siemens Schule genau?
3. Welche Maßnahmen sind für welche Zeiträume geplant, um den dortigen Zustand zu optimieren?

Mit freundlichen Grüßen



Silvio Horn